

Protokoll der Jahreshauptversammlung „Wir für Rothenditmold“ vom 02.05.2023

Protokoll der Jahreshauptversammlung des Fördervereins

„Wir für Rothenditmold e.V.“ vom 02.05.2023 in der Gaststätte „Zur Grünen Oase“

Anwesend: Anzahl der anwesenden Mitglieder: 14 (siehe Anwesenheitsliste)

1. Begrüßung und Annahme der Tagesordnung

1.1. Beginn 19:00 Uhr mit der Begrüßung durch den Vorsitzenden Rolf Schulze.

Die Einladungen wurden fristgerecht am 30.03.2023 verschickt. Alle Mitglieder haben die Einladung bekommen. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

1.2. Gedenken an Heinrich Rüppel, der auch das Stadtteilarchiv pflegte.

2. Bericht des Vorstandes

- **Berichte über die Aktivitäten des Jahres 2022**

Der Vorsitzende Rolf Schulze hält einen Bericht zu den Aktivitäten des Vorstands und des Fördervereins.

Begonnen hat das Jahr mit der Ausstellung von Isabel Lopez Traudt an der Valentin-Traudt-Schule mit Unterstützung des Fördervereins und danach einem Nachbarschaftsfest an der Evangelischen Kirche Rothenditmold.

Beim Sommerfest des KGV Döllbach-Aue trat der Verein als gemeinsame Gruppe auf, ebenso bei der Waldauer Entenkirmes. Auch beim Kassel-Marathon gab es eine Party-Meile vom Förderverein. Der Auftritt der Cheerleader klappte dieses Jahr leider nicht.

Weitere Unterstützung über den Förderverein gab es für den Ortsbeirat beim Volkstrauertag am 13.11.22, sowie dem Frühjahrsputz zum „Sauberhaften Rothenditmold“ am 30. April 2022 und der Herbstsaure am 24. September 2022.

Aufgrund der Situation mit der Pandemie wurde der Offene Adventskalender 2022 wieder dezentral durchgeführt. Es gab an 22 von 23 Tagen teilweise sogar zwei Angebote täglich. Wegen mangelnder Anmeldungen musste eine Veranstaltung abgesagt werden. Es waren wieder 18 verschiedene Träger und Personen, die mit unterschiedlichen Angeboten ein tolles Programm gestalteten. Am besten besucht war wieder das Auftaktfest mit dem Atelierchor Rothenditmold aber auch der Kaffeeklatsch mit Kinderkunst der Kita „Rotkelchen“ oder der Abend zu Afghanistan beim Heilhaus. Der Abend mit Weihnachtsliedern aus der Ukraine und Deutschland in der Evangelischen Kirche war sehr schön. Die Aufstellung des Tannenbaums